

La nouvelle, la terrible nouvelle, est tombée au cœur de l'après midi. Christophe Dominici a été retrouvé mort dans le parc de Saint-Cloud à Paris après avoir sauté volontairement du toit d'un bâtiment désaffecté. Une chute de plus de dix mètres qui n'a laissé aucune chance à l'ancien joueur de Toulon, du Stade Français. La nouvelle de sa disparition est un choc monumental pour tous les amateurs de rugby et pas seulement ! Pour beaucoup d'amateurs de rugby, Christophe Dominici, c'est d'abord cette action de légende lors de la demi-finale du Mondial 1999 face aux All-Blacks. Il a porté le maillot bleu à 65 reprises et trois Coupes du monde au compteur. Domi, c'est aussi tous ces titres conquis avec le Stade Français sous la présidence de Max Guazzini. L'été dernier, il était revenu dans l'actualité sportive après avoir tenté, en vain, de racheter le club de rugby de Béziers.

Le Niçois Serge Simon, aujourd'hui vice-président de la Fédération Française de rugby a fait part de son immense émotion à l'annonce du décès de l'ancien international. « Effondré par la nouvelle de la mort de Domi. Le rugby français perd une étoile, le XV de France un mythe, le Stade Français une légende et pour beaucoup d'entre nous un ami »

Le Stade Niçois a aussi réagi à la mort de Dominici : « C'est avec une immense tristesse que nous apprenons la disparition de notre ami Christophe Dominici, encore présent à Nice il y a peu. Nous pensons particulièrement à sa famille et à ses proches ».

**PYM**

[Signaler un abus](#)

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité